



Dom. Rep. | VEGAFINA PIRÁMIDES (USA: TORPEDO)

Wrapper: Ecuador · Binder: Indonesia · Filler: Dom. Rep., Nicaragua, Colombia

Die interessante Pyramid liefert nebst dem netten Säuretouche auch pikante Noten, zarte Süße und feinen Pfeffer. Sie hat angenehme Schärfe, ist cremig in der Rauchttextur mit floralen Noten wie Kräutern.

As well as a pleasant touch of acidity, this interesting Pyramid also delivers piquant notes, a delicate sweetness, and fine pepper. It has a pleasant spiciness, a creamy smoke texture with floral notes like herbs.



90 ★★★

152 x 19,8 · 6 x 50
EUR 8,00 · CHF n/a
USD 6.92



Nicaragua | 1502 BLUE SAPPHIRE TORO GORDO

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Neben der feinen Pfeffernote sind Erd- und Holzaromen und etwas Ammoniak merkbar. Die Zigarre ist herb und würzig mit süßlichen Elementen von Dörrobst, dazu Leder und Nüsse.

Alongside the fine note of pepper, some earthy and woody aromas and ammoniac are noticeable. The cigar is tangy and spicy and has sweet elements of dried fruit, as well as leather and nuts.



89 ★★★

152 x 20,6 · 6 x 52
EUR 12,80 · CHF n/a
USD 13.00



Dom. Rep. | A. FUENTE CHATEAU FUENTE KING T AT

Wrapper: Ecuador · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep.

Zedern- und Kaffeearomen stehen im Mittelpunkt der sanften, cremigen Zigarre, bevor sie später schokoladige Süße, Kräuter, Kaffeearomen und etwas Pfefferschärfe sowie Würze entwickelt. Sehr harmonisch und angenehm.

Cedary and coffee aromas are at the core of this gentle, creamy cigar, before it later develops a chocolaty sweetness, herbs, coffee aromas, and a little peppery spice, as well as piquancy. Very harmonious and pleasant.



89 ★★★

178 x 19,5 · 7 x 49
EUR 14,80 · CHF n/a
USD 9.25



Dom. Rep. | A. FUENTE MAGNUM R 56

Wrapper: Ecuador · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep.

Die Toro entwickelt zwar wenig Rauch, aber üppige Erd- und Nussaromen, gemischt mit Marzipansüße, Minze und Bittertönen von schwarzem Tee und Mandeln. Dazu gibt es einen zarten Pfeffer-Kick.

Although this Toro develops little smoke, it has lush earthy and nutty aromas, mixed with a marzipan sweetness, mint and the bitter tones of black tea and almonds. There's also a delicate peppery kick.



89 ★★★

143 x 22,2 · 5 5/8 x 56
EUR 10,40 · CHF n/a
USD 8.15



Dom. Rep. | AGING ROOM SOLERA SHADE FANFARE

Wrapper: Ecuador · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep.

Nach einem cremigen, süßlich-nussigen Start mit etwas Zitrusfrische folgen Vanillecreme, Karamell und Zimt mit Holzaromen sowie feine Würze. Im Rauchverlauf etwas linear. Super Aschenturm.

After a creamy, sweet-nutty beginning with some citrus freshness, vanilla cream and caramel and cinnamon with woody aromas follow, as well as fine spices. During the course of the smoke, somewhat linear. Super tower of ash.



89 ★★★

156 x 22,6 · 6 1/8 x 57
EUR n/a · CHF n/a
USD 7.95